



## UNE 10<sup>e</sup> ÉDITION DES PLUS FESTIVES

**Du 4 au 7 mai, la Virée des ateliers célèbre son 10<sup>e</sup> anniversaire en mettant de l'avant une centaine d'artistes, artisans et designer de mode!**

### **Montréal, le 20 avril 2017**

À compter du 4 mai prochain, la Virée des ateliers accueillera le public dans les locaux patrimoniaux de l'édifice Grover, du Chat des artistes ou de la Coop Lézart, situés au 2205, 2220 et 2265, rue Parthenais à Montréal. Dans une ambiance décontractée, les célébrations de la 10<sup>e</sup> édition feront la part belle au travail des artistes qui exposeront leurs œuvres directement dans leurs ateliers. Ce sera aussi l'occasion d'effectuer un retour dans le passé, les dédales de ces anciennes usines textiles offrant au visiteur une expérience des plus pittoresques.

### **Un pôle de création incontournable**

Durant les quatre jours de l'événement, le public aura également la chance, outre d'y faire des découvertes hors du commun, de rencontrer les artisans directement dans leur milieu de travail et ainsi d'en apprendre plus sur leur processus de création. Devenue incontournable avec plus de 9000 visiteurs l'an dernier, la Virée des ateliers s'impose d'une édition à l'autre comme une plateforme d'envergure pour les artistes, leur permettant de rencontrer leur public tout en faisant rayonner la culture et l'industrie créative de la métropole. En effet, qu'il s'agisse de créateurs reconnus ou d'artistes émergents, la Virée des ateliers est l'occasion de rencontres et de découvertes exceptionnelles, s'avérant l'endroit parfait où dénicher un objet ou un vêtement unique, authentique et parfaitement original.

### **Un rendez-vous à caractère artistique et historique**

Se perdre là où la création se trouve: tel est le slogan de cette 10<sup>e</sup> édition de la Virée des ateliers! Le caractère unique de l'événement réside en effet dans la qualité et l'abondance des créateurs qui s'y rassemblent afin de réunir les trois secteurs artistiques que sont les arts visuels, les métiers d'arts et le design de mode. Toutefois, la Virée des ateliers, c'est aussi la possibilité de faire des découvertes patrimoniales en visitant ces anciennes manufactures textiles, desquelles se dégage un charme incontestable. Un rendez-vous à ne pas manquer!

### **À propos de la Virée des Ateliers**

La Virée des ateliers a été lancée en novembre 2009 par un petit groupe d'artistes et d'artisans locataires de longue date de l'édifice Grover. Ils ont décidé de se rassembler pour créer une expo-vente originale et inviter l'ensemble de leurs contacts à venir magasiner directement au cœur de leur lieu de création : l'atelier. La vente expo rassemble trois secteurs d'ateliers en arts visuels, métiers d'art et mode. La Virée des ateliers s'est imposée dès sa création comme un événement culturel significatif pour les Faubourgs (quartiers Sainte-Marie et Saint-Jacques), et pour l'ensemble de Montréal et de sa banlieue. Il s'agit d'une occasion qui allie économie et culture et qui contribue à la viabilité et la pérennité de ce type d'ateliers dans des quartiers centraux de Montréal. La Virée des ateliers a pour objectif de faire rayonner la culture et l'industrie créative, moteurs du développement économique du pôle de création culturelle des Faubourgs.